

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711182 - VIORAVANTI ANUGRAHENI GUSTY ARIANT

STATION	FEEDBACK
IPM 1	belum melakukan tindakan secara runtut, setelah cek respon langsung cek nadi baru mencari bantuan, kecepatan kompresi kurang sesuai, saat memberikan nafas bantuan perhatikan posisi jalan nafas dengan manuver head tilt chin lift, tindakan belum teliti
IPM 2	Seharusnya ditanyakan riwayat kehamilannya, hamil ke berapa, umur kehamilan berapa, lalu ANC di mana. Belum melakukan pemeriksaan IAPP abdomen, TFU dan DJJ.. Bedakan apa itu pemeriksaaan vaginal toucher, apa itu pemeriksaan inspekulo. Belum bisa menginterpretasikan hasil USG abdomen. Tindakannya bukan kuretase, tetapi laparoskopi dan salpingektomi ya. Dan pasien juga harus menjalani persiapan seperti transfusi darah dan diminta berpuasa.
IPM 3	pemeriksaan fisik sudah sistematis tapi msh perlu banyak berlatih ya dan jangan ragu2, belajar lagi ya pemeriksaan neurologis belajar lagi ya untuk mengayun palunya tumpuan ada pada pergelangan bukan pada siku, lebih teliti lagi membaca hasil radiologi, jangan lupa cuci tangan paska tindakan, edukasi pada kelg belajar lagi dg bahasa yg lbh mudah dipahami kelg pasien.
IPM 4	DX-DD: perdarahan abdomina- trauma tumpul, (pada kasus ini yang darurat dan harus segera di tangani apa? disinilah Dx yang sekarang diperlukan). / TX EMERGENCY: belum melakuakan surfai primer namun langsung pasang O2 2-4lpm. /TX NON FARMAKO: pemilihan RL sebagai cairan resusitasi sudah baik, apakah pemilihan insus set tepat pada kasus ini? dan masih banyak udara di dalam selang infus. belum menyebutkan no aboketh, pemasangan torniket terlalu jauh, percobaan ke 2 pengawas tidak melihat aktifitas desinfeksi sebelum penusukan, pada percobaan ke tiga juga tanpa desinfeksi. menurut pengawas kemungkinan tidak masuk vena karen posisnya bukan di vena, dan berhasil di tusukan ke 3, belum membuka aliran infus, tidak memberikan takaran infus / EDUKASI: tidak edukasi
IPM 5	Survey primer hampir lupa di awal, baru respon saja yang diperiksa, tapi di tengah2 nyiapin alat, sudah ingat dan melakukan semuanya dengan benar. Good. Informed consent: oke. Dilatih lagi cara memegang sungkup saat preoksigenasi, seharusnya menggunakan teknik CE Clamp yang kuat sehingga tidak ada kebocoran, kalau bocor oksigennya nggak optimal dek. Selang oksigen ada dek, di atas meja itu, lebih teliti lagi ya. Saat visualisasi dengan laringoskop hati hati, jangan diungkit, itu bunyi klik klik giginya ada yang patah :(Tempat sampah ada ya dek di bawah bed, jangan dibuang sembarangan yaa :) Lain lain good, latih lagi pre oksigasinya.
IPM 6	Anamnesis sudah baik, runtut hanya agak lama/ interpretasi hasil px sudah baik, tp ada beberapa yg kurang sesuai dan belum dilaporkan/ dx baik 1 dd sesuai/ tatalaksana pilihan obat kurang lengkap, dosis kebesaran/ edukasi masih normatif, belum sesuai pasien, pikirkan ranap atau rajal, perlu tidak rujuk
IPM 7	Tidak mendalami keluhan pencernaan dan alergi obat, Curiga tifoid, tetapi tidak mengusulkan pemeriksaan penunjang terkait.
IPM 8	tidak menyebutkan DD yang tepat, tidak meresepkan anti pruritus